
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence DMVAP20000065

Prix 325 000 €

La Garde-Freinet
Appartement à vendre (83680)
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Au  coeur  de  La  Garde  Freinet  se  trouve  cet  appartement  rénové  avec  goût.

L'appartement  (environ  63  m2)  est  situé  au  1er  étage.  On  y  accède  par  un  bel

escalier. L'appartement dispose d'un balcon sur toute la largeur du bâtiment (sud)

et  donne  sur  la  place  avec  sa  fontaine  et  son  marché.  L'appartement  dispose

d'une cuisine  ouverte,  d'un  salon-salle  à  manger  lumineux  et  de  deux  chambres.

Les  deux  chambres  ont  des  armoires  encastrées  et  une  salle  de  douche  avec

toilettes en suite. Les deux pièces sont séparées par un grand buanderie avec un

espace pour la machine à laver et le sèche-linge. ...

In  the  heart  of  La  Garde  Freinet  is  this  tastefully  renovated  apartment.  The

apartment  (approximately  63  m2)  is  located  on  the  1st  floor.  It  is  accessed  by  a

beautiful  staircase.  The  apartment  has  a  balcony  across  the  entire  width  of  the

building (south)  and overlooks the square with its fountain and its market (twice a

week).  French  life  happens  on  your  doorstep.The  apartment  has  an  open  plan

kitchen, a bright living-dining room and two bedrooms. Both bedrooms have fitted

wardrobes and a shower room with en suite toilet. The two rooms are separated by

a large storage room with space for the ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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